

El Cartero Real de Globalcaja llega a Cuenca para traer a los más pequeños la magia de los Reyes Magos y recoger sus deseos

- El emisario de Melchor, Gaspar y Baltasar estará en la oficina principal de Globalcaja, en la Plaza de la Hispanidad, del 27 al 29 de diciembre, y del 2 al 4 de enero, en horario de tarde

Cuenca, 21 de diciembre de 2023. El Cartero Real llega esta Navidad a Cuenca de la mano de Globalcaja, para hacer llegar los deseos de todos los niños y niñas a los Magos de Oriente.

Globalcaja acogerá al emisario real en la Plaza de la Hispanidad, donde se sitúa su oficina principal, del 27 al 29 de diciembre, y del 2 al 4 de enero, seis días durante los que recogerá las listas de deseos y escucharán las peticiones de los conqueses, en horario de tarde, entre las 18.00 y las 21.00 horas.

El compromiso de Globalcaja lleva a la entidad a promover acciones que enriquecen la oferta cultural y de ocio familiar, especialmente en estas fechas navideñas, de ahí la organización de este servicio de recogida de cartas para Melchor, Gaspar y Baltasar, que promueve la entidad siendo fiel a su filosofía, el compromiso, la cercanía con las personas y el arraigo al territorio.

Desde Globalcaja, agradecen al Ayuntamiento de Cuenca su colaboración para hacer posible la llegada del emisario real y animan a todas las familias a no dejar pasar por alto esta oportunidad. Los niños y niñas que entreguen su carta, tendrá la posibilidad de llevarse una fotografía para inmortalizar este mágico momento, cargado de ilusión infantil. Esa ilusión que Globalcaja quiere contribuir a mantener y acrecentar, con acciones como la del Cartero Real.

Globalcaja en la Navidad conquesa

Además de la acogida del Cartero Real, la implicación de Globalcaja, lleva a la entidad a estar presente en múltiples actividades organizadas por distintas entidades, asociaciones y clubes deportivos, dentro del programa navideño. Así, el Coro del Conservatorio de Cuenca, bajo el título 'Cantique de Noël', ofrecerá gracias al apoyo de la Fundación Globalcaja, uno de sus cuatro conciertos navideños. Será el 27 de diciembre, en Huete, en la parroquia de San Esteban Protomártir.

Igualmente, la entidad colaborará con el Club de Atletismo en Cuenca, en la ya tradicional Carrera del Pavo, despidiendo así el 2023 practicando deporte.